



Dra. Romero Nancy Gabriela

A LA POBLACION EN GENERAL

Luego de un año en el que estuve como responsable del Área de Salud, desempeñándome en mi cargo de Directora General de Salud, desde diciembre 2023 y diciembre 2024 dejando organizada esta área. Acompañada por un excelente equipo de trabajo tanto profesional como empleado.

Se comenzó con un relevamiento de las funciones y tareas que realizan como la cobertura sanitaria para la población de Monte Cristo y la zona rural, incluyendo Km691, Media Luna y Tejeda. Se llevaron a cabo actividades como atención primaria de salud, planificación familiar, vacunación, control de enfermedades crónicas prevalentes, vigilancia epidemiológica, atención de Odontología y Odontopediatria, Servicio de Imágenes, Kinesiología y algunas especialidades.

Se inauguró el Centro RAAC (Red de Atención y Adicciones de Córdoba) en la Posta Baldacci, destinado a la contención y atención de personas con esta problemática de salud.

En el área de Trabajo Social, se brindó atención a familias en situación de riesgo, Niñez, etc. En el Servicio de Enfermería se realizaron capacitaciones sobre enfermedades y vacunación. Campañas educativas sobre prevención de enfermedades crónicas prevalentes como hipertensión, diabetes, se hizo un relevamiento en la ciudad y en la zona rural con respecto al Dengue como plan estratégico y se aprovechó la visita casa por casa con el personal de enfermería, abarcando más de 5.000 hogares, esto permitió completar el esquema de vacunación tanto niños como adultos aumentando la cobertura del 50 al 80%.

Se continuó con el apoyo al grupo CIPADI (Cuidado Integral del Paciente con Diabetes) que incluye médicos, enfermeras, nutricionistas, psicólogos y profesionales de deportes.

Durante el mes de octubre (mes rosa) se realizaron 706 mamografías, de las cuales 354 se hicieron en ese mes con el equipo del Servicio de Imágenes radiólogas y medica radióloga. Además, el Servicio de Rayos y las guardias pasivas durante los fines de semana y feriados.

Se hizo mucho y, sin embargo quedaron cosas por hacer. Presente mi renuncia el 18/12/24, doy un paso al costado porque no comparto algunas de las medidas adoptadas por el Sr Intendente y retomare mi banca como concejal cargo que obtuve por voluntad ciudadana. Desde allí, seguiré luchando por la salud y el bienestar de los vecinos, además de continuar impulsando proyectos para un Monte Cristo mejor.